



賃金上げ、縮小合理化がもろにふりかかってくる中で「こんな苛酷な条件のもとで働いているのに、なぜ……」という怒りを秘め入坑する労働者。(三川鉱の坑口で)

賃金上げ分は五十七年度中
分まる)および家族手当増額分は
五十八年三月に一括して支払う。
四、退職者にはその都度精算し
て支払う。また、健保日額は従来
通りとする。

三川鉱では、払戻額を確保する
ために掘進箇所を増やすこと、そ
のために諸材料、硬などの國操作
一、妥協額四百四十円は、炭
が過密になる。さらに繰り込み時
間を調整する必要がある、などの
理由で、会社は責任をもつべきであ
る。

二、九十四億円の赤字は経営者
の責任であり、現場の労働者は
り込み時間を変更する、などの提
は決裂、強行しました。

人車・部内統合など 三川両鉱で合理化

スト

三十日 時限
三川鉱では、繰り込み時間を変
更して人員を統合、人車運行回数
を減らす。今後縮小方向なので、
成り行き人員で有効に配役する、
として、一、A・B部内を統合す
る。二、機械部内を統合する。
三、三交代人員を正する、など
の提案をしてきました。

【短信】
夕張新鉱は
大沢管財人のものと更生
計画の作成が行われていま
すが、債権者の債権の届出
が六月十五日となつてお
り、組合では事態を監視して
いない係員は処分しない」一
切の対策を講じ、教育を
実施する姿勢を表明。三
川鉱は、「決められたことを守
ります。さらに首切り
を含む再建築がうわさされ
られる」の発言が急務とな
っています。さらに首切り
を含む再建築がうわさされ
られる」の発言が急務とな
ります。

三川鉱では、繰り込み時間を変
更して人員を統合、人車運行回数
を減らす。今後縮小方向なので、
成り行き人員で有効に配役する、
として、一、A・B部内を統合す
る。二、機械部内を統合する。
三、三交代人員を正する、など
の提案をしてきました。

組合は时限ストで抗議

五月十四日交渉は決裂しました。このため三池労組では十七日怒りをこめて抗議の时限ストライキを実行しました。

（関連記事を）

（面に）

（面に）